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青柳町の皆様におかれましては、良き新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

日頃より、自治会の運営につきましてはご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、昨年は新型コロナウイルスの第６波、第７波、第8波と感染が拡大したことにより、令和２年、令和３年に引き

続き祇園祭、運動会、文化祭が中止となってしまいました。また、ふれあい食事会のような飲食を伴う行事も中止と

させていただきました。

一方で、いきいきサロンは令和３年度は１回しかできませんでしたが、令和4年度は９月が中止となっただけで４月

から７回実施することができました。各種のクラブ活動は、公民館の貸し出しを中止した８月初旬の２週間以外

は実施することができました。これらの活動は主に大広間で行われるため、大広間の居住性を良くするためエアコン

を新しいものに取り換え、長年の利用でかなり汚れていた床板を磨き上げ、割れた床板を補修しました。

また、公民館を利用される方はご高齢の方が多いことから、AEDを更新すると共に講習会を実施し、不測の事態に

備えました。

新型コロナウイルス感染症の第８波は、感染者数も死者数も爆発的に増加し、病床使用率も75％を超え（12月16

日現在:群馬県）救急車の受け入れも困難な状況にあると報道されております。ワクチン接種が進んだとはいえ、油断

は禁物です。マスクの着用、うがい・手洗いを励行し三密を避けて感染を防ぎましょう。

このような状況の中ではありますが、青柳町自治会としてはコロナに対して万全の対策を取りつつ、様々な行事に

取り組んで行きたいと考えておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 最後になりますが、今年も町内の

皆様にとって幸多き年になりますようお祈り申し上げます。

新年互例会と初詣

毎年１月１日に公民館で開催されていました新年互礼会は今年も中止と決まりました。コロナ禍、ご近所

皆様とも顔を合わす機会も少なくなりお付き合いも希薄となり住みづらい時代となりました。

雀神社の初詣には氏子総代が温かい飲み物、自治会では20歳以上の方に神酒（先着１５０名） お子様

にはおみくじとポチ袋付キットカット（先着70名）をご用意しています。

町の氏神様に今年1年の安寧を祈願されてはいかがですか。

１月１日（日） 午前８時～ 午前９時３０分

町内の皆様には輝かしい新年をご家族皆様でお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は青樹クラブの会員の活躍は素晴らしいの一言でした。輪投げクラブは南橘地区大会で優勝し、前橋市大

会に出場して優勝、（県大会に出場予定でしたが、コロナ禍の影響で中止となり、優勝をと思っていましたが残念

でした）スマイルボーリングは南橘地区大会準優勝。グランドゴルフは南橘大会5位、と皆さん元気にご活躍されま

した。

また、１２月に行われた南橘地区芸能大会には、八木節クラブ・新舞踊栄会が参加して南橘地区の皆様より

盛大な拍手をいただきました。

南橘地区老連は１４町ありますが、各町とも深刻な問題を抱えており、２町が会員不足の為に廃部となりました。

私達青樹クラブも昨年の入会者が２名、退会者が１２名、８０歳以上の会員が３分の２の１０６名となり、地域の住

民同士の関わりも希薄となり、防災や防犯面にも支障が出ることを懸念する声が上がっているのが現状です。

青樹クラブでは引き続き公園の清掃活動・学童の下校時の見守りボランティアを行い、地域の皆様に少しでも

貢献できるよう今年も頑張りたいと思っています。

どんど焼き １月９日（祝・月） 午前９時３０分～ 点火１０時

恒例の青柳町どんど焼きを１月９日（成人の日）に赤城白川の雀橋上流の河川敷において行います。ど

んど焼きは昔からお正月様を送る火祭りの行事として伝わっているものです。お正月飾り・神社のお札・お

勤めを終えたダルマ、その他粗末に扱えない物をお持ちください。自治会役員・子供育成会・スポーツ協会

等多くの皆様のご協力で開催されます。

時節柄飲食の接待はできませんが、皆様のお越しをお待ちしております。

（お飾りの金属部分は外していただき、鏡餅・お飾り餅は出せません。）

新年明けましておめでとうございます 青柳町自治会長 森田 光夫



 　（　関口さん・湊さん・白井さん・黒田さん・黒澤さん　）（　長岡さん・日野さん　）

防災訓練

今年度２回目となる防火訓練が12月4日に実施されました。例年、公民館の大掃除の後に、

防火管理者の小野澤眞喜男さんの指導で行われています。今回は各団体・クラブの代表や

組長など30数名が参加されました。ちなみに第１回目は７月１４日に「いきいきサロン」の後に、

同様に30数名の参加で開催されています。

また、AEDを更新したことに伴い、AEDメーカーの技術者の指導で、各団体・クラブの代表者

を対象に、7月22日に応急救護講習会を実施しました。

編集後記
昨年は２月にロシアのウクライナ侵攻、７月に安倍元総理が銃撃されるといった衝撃的な出来事が多かった年でしたが、サッカー

ワールドカップで日本は強豪ドイツ・スペインを破り予選１位で決勝に進む快挙で大いに盛り上がりました。

一方地味な取り扱いでしたが、地球温暖化の国連気候変動枠組み条約国会議は、気候変動の悪影響に伴う損失と損害支援の

ための措置を講じることで、ロス＆ダメージ基金を設置することで決着しました。

また７年ぶりに冬の節電要請が行われました。節電は地球温暖化対策の中で重要な対策です。私たちができる取り組みとして、

こまめな消灯・エアコンの温度を下げるなど、少しでも地球温暖化を防ぎましょう。

令和5年が皆様にとって素晴らしい年でありますようお祈り申し上げます。

冬日和淡きくれない薫るバラ 義彦

～ お正月の寄せ植え講座 ～

12月9日（金） にお正月の寄せ植え講座を行いました。申し込み開始から2日で１５名の定員募

集が終了し、人気の講座となりました。

葉ボタンや竹などを使ったお正月用の寄せ植えが完成し、参加されたみなさんからは是非また

このような楽しい講座を企画して下さいと多くの声をいただきました。

ふれあい・いきいきサロン 弦楽合奏

１２月８日（木）のふれあい・いきいきサロンは総勢５０名の参加となりました。青柳町在住の荻野

さん他４名の方々による弦楽合奏による演奏会が開かれました。 懐かしい歌謡曲を口ずさんだり、

素敵な楽曲の数々に癒される素敵な時間となりました。

新たな民生委員・児童委員の委嘱について

令和４年11月末日をもって、長岡八重子さんと日野富子さんが民生委員・児童委員の任期を終えることとなりました。ご両名には２期、６

年間、誠心誠意民生委員・児童委員の活動に取り組んでいただきました。令和２年からは、新型コロナウィルスの感染が拡大し、ふれあい

食事会は出来ませんでしたが、それ以前には頑張って取り組んでいただいたとのことです。また、いきいきサロンや一人暮らしの高齢者の

安否確認等でも活躍していただきました。ありがとうございました。

令和元年から委嘱された白井正克さん、黒田静江さん、黒澤冨志江さんには引き続いて活動していただくことになっております。よろしくお

願いいたします。

さて、長岡さんと日野さんの担当を引き継ぐために3組１班の関口敏江さんと４組４A班の湊広子さんに12月１日から新たに加わっていた

だきました。お二人には快くお引き受けいただき、本当にありがとうございました。

今後３年間はこの体制で様々な活動を実施していただく事になりますので、引き続き民生委員・児童委員活動へのご理解とご協力をよろ

しくお願い申し上げます。

青柳町の行事予定

（令和5年１月～３月）

令和５年

１月 １日（日）新年互例会（中止）

９日（火）どんど焼き

１５日（日）有価物回収

2月 ９日（木）いきいきサロン

１９日（日）有価物回収

３月 ９日（木）いきいきサロン

１９日（日）有価物回収

自治会定例総会未定

予定ですので変更もあります。

その折りには回覧でお知らせします。


